
PTA-11    必ず保護者に渡して下さい！ 
 

PTA会員の皆様 

Greeting・２ 
平成 27年 6月 29日 

練馬区立開進第四中学校 

PTA会長 村上 千津子 

第２回実行委員会（6月 13日（土） 13:30～ 本校会議室） 

【村上会長あいさつ】 

   こんにちは。本日は第２回実行委員会にお集まりいただきありがとうございます。 

まずはご報告ですが、５月２１日の PTA定期総会にて平成２７年度事業案、予算案、全て無事にご承認いただき滞りなく

終えることができました。ご協力ありがとうございました。各委員会本格的に活動がスタートいたしました。 

入学式でも申し上げましたが、PTA活動は子供たちが健全な学校生活を送れるための環境作りのひとつですが、保護者の皆 

様の輪を広げる交流の場でもあります。「やって良かった」と思えるよう、楽しく活動していただきたいと思います。 

さて、6月２２日から体育館の工事が始まります。その為、学校からもお話がありますが、部活動等での近隣の施設、仲町 

小学校や開四小学校をお借りすることになります。しっかりしている様に見えて、しっかりしていない。しっかりしていないけれども、 

意外としっかりしているのが中学生だと思います。その際に御迷惑をおかけしないよう、先生方からもマナーを守るようにお話があり

ますので、保護者の皆様もお声かけをしていただきたいと思います。 

引き続きご理解とご協力宜しくお願いいたします。 

 

 

【新村校長先生あいさつ】 

運動会については、前日準備から片づけまで様々な方にご助力いただいて行うことができました。ありがとうございました。 

日曜日は天候にも恵まれましたが、参観された方の中には日陰がなくて体調をくずされたかたもいらっしゃったようでした。 

また、敬老席が遠いという意見も出ており、来年度については検討が必要だと考えています。 

生徒たちはテスト週間も終わり、クラスにも慣れて気持ちが緩んだところもあるようです。多少のトラブル等がないわけではありま

せんが、全体的にはうまく軌道にのっていると思います。このあとはいじめ等のアンケートも実施し対応していきます。 

学校や PTAからさまざまなお便りが届くので、１年生のうちからきちんと渡す習慣をつけてほしいと思います。学校でも指導しま

すがご家庭でも指導してください。 

本日午前中に避難拠点要員の方たちが来て、一緒に訓練をやりました。避難訓練はいろいろなパターンを想定しながら毎月

１回実施しています。その後、避難拠点要員の方たちから３年生が簡易担架作りと三角巾の使い方の講習を受けました。 

区の防災担当の係長から、「地域・PTA・学校で連携してやれているところは少ないので、開四中は地域も PTAも学校も防

災に対する意識が高い」と言っていただきました。今後ともより良い方向にもっていきたいと思います。 

 

 



【各学年の近況報告】 

 

1年吉村先生 

 入学して２ケ月、最初はおたがいにさぐりあいでおとなしかったのですが、最近は慣れてきて元気がでてきました。同時に本領も少

しずつ発揮しています。小学校での指導や家庭での保護者の愛情を受けて育ってきただけあって、話もよく聞くし学習面もがんばっ

ています。運動会を機にクラスもまとまってきています。 

現在６月２５日の校外学習（上野近辺）に向けてコース作り等をしています。 

臨海学校が７月２１日からに決定し、いま希望をとっています。全体的に大きなトラブルもない２ケ月でした。 

 

 

2年阿久津先生： 

 2年生は７月１４，１５日の職場体験の準備をしています。「職業でなく職場を体験させる」ことに主眼をおいて 4０～5０の

職場に振り分けました。しかし、せっかくの機会なのでできるだけ興味のある職種を体験できるようにしました。行先等は昨日プリント

でお知らせを出してあります。 

最近大事なお知らせがなかなか保護者に渡っていないことが多くあります。締め切りまでに回収できないことがほとんどです。カバン

の中には入っているはずなので家庭でも気にして下さい。時々声をかけて中を確認してほしいと思います。 

来週、国際理解教室を行います。３ケ国（ルーマニア・オーストリア・エジプト）の留学生がゲストで来てくださる事になっています。 

また、職場体験に向けて、ハローワークの方の話を聞く事も予定しています。 

 

 

3年塚越先生： 

 3年生は最後の運動会で、朝練・放課後練ともにしっかりと取り組みました。すぐにテスト週間があったので、少し疲れ気味なとこ

ろも見受けられます。６月２日に進路説明会があり、少しずつ進路に目が向いてきています。また１９日の６時間目に高校の先

生から話を聞く機会を設けました。都立高島・都立つばさ総合・日大二高・村田女子の４校です。いろいろな特徴のある高校があ

る事を知り、自分の具体的な進路選択に役立ててほしいと思います。 

９月の修学旅行については事前学習が終わったところです。これから班決めコース決め等をしていきます。 

部活は最後の大会にむけてがんばっています。部活を引退したあとの生活や気持ちの切替えがうまくいくように学校でも指導します

が、家庭でも目を配っていただきたいと思います。 

 

 

日高先生（生徒会担当）： 

 生徒会では６月２２日～２６日までベルマークの回収を予定しています。２７日（土）に会議室で集計作業の予定です。

生徒たちが毎朝昇降口に立って箱をもって回収を呼びかけ、広報紙を配ったり、生徒会でもがんばりますが、ベルマーク集計等は、

PTAの皆様にお手伝いいただいて進めていきたいと思います。ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 



【PTA 活動報告】  

＊学級委員     本日１３時より常任委員会を行い、学級懇親会のプリントの枚数や手順について説明しました。 

３年生は卒業記念品について話を始めています。１０月までに決定して発注したいと思います。 

毎年出ている意見なのですが、PTA会費の集金は１週間前にプリントで知らせて、なお前日に電話 

連絡網をまわすことになっています。が、非常に連絡のつきにくいご家庭もあり、委員も名簿の前後の 

方も負担が大きくなっています。あらかじめわかっているご家庭に関しては、電話連絡網作成の際に 

連絡順や連絡方法等の検討をお願いしたいです。 

 

＊地域生活委員  ５月３０日に常任委員会を行い祭礼パトロール・マラソン大会についての話し合いをしました。 

委員会に来る人と来ない人がはっきりしていて、欠席だけど自分の要望だけは伝えてくる場合もあり 

困惑しています。みなさんに手紙を配布して理解していただき、全員がパトロール回数等平等に活動 

していけるように話し合っていきたいと思います。 

Ｑ：「合唱コン・卒業式の夜パトまで地域委員がやるのですか？祭りだけで３回あるのですが!」 

Ａ：「引き継ぎに誤解があったようです。地域さんがパトロールするのではなくて委員ではない人に 

係りとして割り振りするしきりをお願いしたいです。」 

     

＊文化委員    給食試食会 6月 26日（金）に向けて、案内済みです。開四小・仲町小からを含めて合計２２名 

が参加予定です。当日は運動会のスライドショーも見る事ができます。試食会終了後のアンケートを集計 

してまた報告します。 

            リユースは運動会の日に第１回目の回収をしました。第２回目は７月１１日（土）に、第３回目は 

文化発表会の日を予定しています。近くなったらまたお知らせを出します。 

 

＊ベルマーク委員  ５月８日に封筒作り、６月２２～２６日の回収にむけて手紙作成。 

６月１８日委員による手紙の封入、６月２７日の１０時より生徒会とともに集計作業の予定です。 

 

【本部より報告】     

5/16 (土） ・運動会準備    お父さんボランティアとともに、テント設営・草刈り・ごみひろい等。ボランティアありがとうございました。 

5/17 (日)    ・運動会       係パトロール、ごみひろい マナー等多少問題はあったが概ね良かった。 

5/21 (木） ・定期総会                               27年度事業案・予算案承認 

5/21 (木） ・中学校 PTA連合協議会（中Ｐ連）           定期総会・懇親会 

5/25 (月） ・文芸事業実行委員会（青少年育成桜台地区委員会）  10/17 音楽祭に吹奏楽部参加・手伝い予定 

5/25 (月） ・PTA会費集金作業                    初日１３件未納、その後全会員から集金完了   

5/29 (金） ・第１回Ａブロック会議。                  中村中にて他校の状況や情報交換等 

6/3  (水） ・第２回避難拠点会議                   ３年生へ簡易担架の作り方と三角巾の使い方を講習 

6/5  (金） ・剣道大会実行委員会（青少年育成桜台地区委員会）  9/6（日）剣道部参加・手伝い予定 

6/11 (金)   ・第１回中Ｐ連 会長会                  11/15 ソフトボール大会  11/28Ｐ連駅伝 について話し合い  



【その他・意見交換】 

学級委員長さんより 

・PTA駅伝の事前説明会、できれば陸上部の保護者にも出席してほしい。 

・地域委員からパトロールを依頼された係りの人の担当時間割の名簿を学級委員にも回してほしい。 

（誰が係をやっているか把握したい） 

 

【杉田副校長先生より】 

 本日は防災ワークショップ訓練もあり、お手伝いありがとうございました。 

梅雨入りして、じめじめした日が続きそうですが、湿度が高く、気温が上がると熱中症になりやすくなります。お気を付け下さい。 

 今年の臨海学校（一年生対象）が第１期７月２１日～２８日岩井となりました。昨年度、事情により３泊 4日から 

２泊３日に変わりましたが、本年度は３泊４日の実施になります。参加生徒は水泳練習をして身体を鍛え、海での遊泳に 

備えます。また、林間学校（合宿）は８月４日～７日となりました。生徒にとっては夏休みと梅雨明けが待ち遠しいかも知 

れません。 

 さて、体育館の天井工事が６月２２日～９月３０日（夏休みを含む）、校庭工事が６月２２日～１２月２５日 

まで入ります。校庭の半分と体育館が使用できなくなり、ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。 

 

 

【活動報告・予定】    ☆開四小 60周年行事式典      6月 20日（土）10：00～  ＠開四小 

☆文芸事業実行委員会            6月 26日（金）10：00～  ＠桜台地域集会所 

                ☆給食試食会                 6月 26日（金）11：40～  ＠本校会議室 

                ☆夏祭り実行委員会             6月 27日（土）18：00～    ＠仲町小学校 

☆情報交換会                 7月 2日（木）14：00～  ＠開進第二中学校セミナーハウス 

                              ☆第 3回避難拠点会議                 7月 3日（金）18：30～  ＠ 本校会議室  

  ☆開進南ブロック懇談会・懇親会        7月 14日（火）16：00～  ＠開三小・マルチパーパス 

☆近隣祭礼ご挨拶                   7月 21日（火）光伝寺、7月 24(金)・25日（土）仲町小夏祭り 

                    7月 25日（土）開四小 葉かげのつどい 

 

 第 3回実行委員会   7月１１日（土）１４：００  本校会議室 

 

 

 

 

 

ー お知らせ！ー 

今年度より PTAからの配布物は家庭数（上の学年）で配布しております。 

出し忘れがないかどうか、保護者の皆様も時々のお声かけをお願いします。 

 

↓↓ 何かありましたら、こちらまで ↓↓ 

kai4pta27@yahoo.co.jp 

（すべて小文字です） 

 

 


